



TRASCENDIÓ

Que el próximo 26 de junio Morena realizará otro mitin en grande, ahora en Torreón, donde no solo convocará a los aspirantes morenistas al gobierno de Coahuila, que buscan arrebatarse el gobierno al PRI en 2023, sino que también será una nueva oportunidad para placear a sus *corcholatas*. Eso sí, antes de que haya otra diferencia, **Mario Delgado** aseguró que todos los cuadros del partido que quieran podrán asistir, en un claro mensaje al senador **Ricardo Monreal**, a quien no invitaron al evento de Toluca.

Que antes de confirmar en redes su resultado positivo a covid-19, **Marcelo Ebrard** sorprendió con su participación vía telemática en un foro sobre legislación en eutanasia celebrado en San Lázaro, pues nadie pudo explicar la invitación al responsable de Relaciones Exteriores para hablar sobre aquel tema, aunque algunos señalaron que el morenista **Emmanuel Reyes**, presidente de la Comisión de Salud y uno de los principales promotores del canciller rumbo a 2024, lo incluyó “con calzador” en el programa bajo la lógica de aprovechar toda exposición mediática.

Que por cierto la que sí aprovechó su confinamiento fue la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, quien además de enviar un mensaje al canciller por su contagio de covid, armó un Facebook Live en el que hasta presumió una guitarra con la que prometió echarse una rola en breve. A su vez, **Ricardo Monreal** dijo que esperará los tiempos de la Constitución o de Dios, “pues por ahí dicen que son perfectos”, y aunque no quiso meterse con **Marcelo Ebrard**, dijo que todos tienen que atender que no es hora de campaña ni precampaña.

Que por cierto, luego de su asistencia a las elecciones de Colombia, **Lorenzo Córdova Vianello**, **Ciro Murayama Rendón** y **Adriana Favella Herrera** deberán ponerse al día con el resto de sus compañeros y comenzar con las entrevistas a las mujeres que aspiran a presidir el Instituto Electoral del Estado de México, cargo vacante desde hace dos años, de donde saldrá la responsable de organizar la renovación de la gubernatura más reñida. ■